
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
36. Sitzung der Stadtvertretung Usedom  

vom 13.12.2023 

 
Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Herr Porath betritt um 18.03 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind 11 von 13 Stadtvertretern anwe-
send.  
 
Der Bürgermeister berichtet über den vergangenen Berichtszeitraum. 
Am 16.11.2023 fand die Planung des Hafenfestes 2024 mit der Firma Twinkle Event statt.  
Am Abend des 16.11.2023 fand das Treffen in der Aula der Schule mit dem Festkomitee und 
Bürgern zur 725 Jahr-Feier statt. Gleiches dann am 23.11.2023 in Gellenthin – erste Anregungen 
wurden gefunden. Die Planung müsse nun weiter voranschreiten.  
 
Viele Punkte wurde in diesem Jahr geschaffen, resümiert der Bürgermeister für das Jahr 2023. 
So zum Beispiel Teilabschnitte von Straßen (Wieckstraße, Hoco und Peeneweg, Gehweg Wäs-
serring), die große Bushaltestelle an der Schule, ebenso in Zecherin und Vossberg wurden in-
stalliert.  
Circa 140.000 € wurden in den Bauhof investiert.  
Mit den Wohnungssanierungen ist man gut vorangekommen, fünf Wohnungen wurden vollum-
fänglich saniert und die nächsten sind in Vorbereitung.  
Auch die Erbbaurechtsverträge wurden unter diversen Diskussionen geschlossen und der Grund-
stein für den Neubau des Hortes gelegt. 
 
Herr Grundmann und Herr Petrikat betreten um 18.07 Uhr den Sitzungssaal. Folglich sind alle 
Stadtvertreter anwesend. 
 
Die Regenentwässerung Töpferweg unter der Straße ist fertiggestellt. Im neuen Jahr geht es 
dann weiter mit der Baumaßnahme. Damit ist die Grundlage geschaffen für den Neubau des Aldi-
Marktes. 
 
Die Arbeiten am Kaufhaus Stolz sind für jedermann sichtbar und laufen auch bei erschwerten 
Witterungstechnischen Bedingungen weiter. 
 
Die Anschaffung des Hallenschutzbelages ist beauftragt. Ein Liefertermin jedoch bisher nicht be-
kannt. 
Weiter wurden drei Heizungsanlagen in den städtischen Häusern gewechselt.  
 
Ab Januar wird der neue Bauhofmitarbeiter seinen Dienst antreten. 
 
Leider nicht umgesetzt hat man bisher den Bebauungsplan „Am Hain“ und die Fußquerung am 
Aldi. 
Großer Knackpunkt ist auch weiterhin die Gastronomie am Hafen. 
Ein Teilstück in der Goethestraße (30m) wird im nächsten Jahr fertiggestellt, so Herr Hagemann.  
 
 
 
 
 


